

Der Spieltag vom 25.03.2023

Hier die Ergebnisse und mehr vom Wochenende:

Stadtliga Damen 40

Stadtverwaltung e.V. - Tennispark Fischertal I 3 : 3

Etwas überraschend ließen die Damen von Fischertal I einen Punkt liegen. War es wirklich so überraschend? Auch in der letzten Saison konnte die Stadtverwaltung dieses Team überraschen. Maria Krätschmann und Mannschaftsführerin Astrid Fischer setzten sich in den Einzeln für ihr Team durch. Silke Grefrath und Mannschaftsführerin Dunja Kurz hielten die Fischertal I-Damen auf Kurs. Für die Doppel wurde die Zeit wieder knapp. Dennoch gelang Silke und Dunja ein sicherer 6:2 Erfolg. Im zweiten Doppel wurde es sehr spannend. Auch Astrid konnte für ihr Team ihren zweiten Punkt hinzusteuern. Erfolgreich unterstützt wurde sie hier von Sabine Prochnow. Am Ende stand für die Beiden ein knapper 3:2 Sieg und damit der erste Punktgewinn in der Tabelle fest.



Creativ Design - Concordia

Das Spiel wurde von Concordia verlegt. Als Nachholtermin wurde der 1.4.23 17:30 Uhr im Rainbow Park vereinbart.

Vorwerk &Co. - Tennispark Fischertal II 6 : 0

Den Damen von Fischertal II gelang es nicht, mit Spaß am Spiel auch die begehrten Punkte zu erzielen. Ohne ihre Mannschaftsführerin Jessica Stopford war es ohnehin kein einfaches Unterfangen, hier Siege einfahren zu können. Achtbare Ergebnisse waren dennoch der Lohn für dieses Team. Die Punkte für das Team von Vorwerk erspielten Ulrike Borchel, Britta Pohl, Andrea Fröse und Mannschaftsführerin Liane Labude. In den Doppeln war die Überlegenheit der Vorwerk-Damen bei zwei 9:1-Erfolgen zu groß. Eines ist für Fischertal II sicher - sie werden nicht aufhören für ihren ersten Punkt zu fighten. Auch der neutrale Beobachter drückt hierzu beide Daumen.

Stadtliga Damen 55

Sport Hedtke

- Barmer e.V.

3 : 3

Wie auch bereits im Hinspiel wurden auch diesmal wieder die Punkte geteilt. Nach den Einzelnen sprach noch vieles für einen Erfolg der Damen von Sport Hedtke. Maren Fervers-Dietz, Andrea Hloschek im Tiebreak gegen Gerlinde Rohleder-Ziehe und Silke Keller sorgten für eine vermeintlich beruhigende 3:1 Führung. Den Punkt für die Damen der Barmer erspielte Iris Sporleder. In den Doppeln kamen die Barmerinnen wieder zurück ins Spiel und waren zweimal erfolgreich. Hier zeichneten sich Iris Sporleder und Joke Zilles sowie Gerlinde an der Seite von Gerda Pöche aus. Ein Ergebnis, das beiden Teams noch die Möglichkeit auf Tabellenplatz zwei in der Qualifikationsrunde erhält.

Büroservice Mölle

- Rainbow TP Dönberg 85

4 : 2

Die Favoritinnen von Büroservice Mölle gewannen auch das Rückspiel gegen das Rainbow Team. In den Einzelnen legten Christiane Hoge, Heike Kromberg und Ligia Damaschin den Grundstein zum Erfolg. Für das Team vom Rainbow Park war Silvia Güller gegen Antje Brechtken erfolgreich. Nach einem spannenden Spielverlauf hatte Mannschaftsführerin Silvia im Tiebreak das glücklichere Ende für sich. Den entscheidenden vierten Punkt sicherte sich Büroservice Mölle durch einen 9:4 Erfolg im ersten Doppel. Christiane und Antje durften sich hier freuen. Das zweite Doppel ging verletzungsbedingt ohne Spiel an Rainbow. Durch diesen Erfolg stehen die Damen um Mannschaftsführerin Heike Kromberg bereits jetzt als Siegerinnen der Qualifikationsrunde fest.



Stadtliga Herren 40

Stadtsparkasse

- Büroservice Mölle

2 : 4

Das erste verlegte Spiel der Saison wurde nachgeholt. Gleichzeitig war es auch der Saisonauftakt für das Team der Stadtsparkasse mit Mannschaftsführer Sven Wißkirchen. Für Büroservice Mölle wurde es zum ersten Saisonsieg. Nach den Einzelnen stand es noch unentschieden, da Sven und Roland Janker für die Stadtsparkasse und Axel Kurz wie auch Dirk Wirths für Büroservice Mölle erfolgreich waren. Sehr spannend verlief das Spiel zwischen Roland und Christian Müller. Hier brachte erst der Tiebreak zugunsten von Roland die Entscheidung. Somit waren die Doppel wieder das Zünglein an der Waage. Axel gemeinsam mit Christian und Ulrich Vollmer an der Seite von Dirk führen den ersten Saisonsieg dann souverän ein.

Stadtliga Herren 50

Rainbow TP Dönberg 85

- Schröder Bau 1994

4 : 2

Es wurde wie erwartet eine sportlich faire, sowie spannende Auseinandersetzung der beiden Verfolgerteams. Ein sehr spannendes Match entwickelte sich an Position 1 zwischen Pierre Feix und Thomas Helpenstein. Kämpfer Pierre gelang es, sich gegen den favorisierten Thomas nach intensiven Ballwechseln mit 9:7 durchzusetzen. Patrick Walhuis musste gegen Larsen Schnadhorst von Schröder Bau beim 3:9 die spielerische Überlegenheit seines Gegners anerkennen. Auch Frank Höpfner war seinem Gegner Ralf Wiemer beim 2:9 klar unterlegen. Jose Ramilo steuerte durch einen 9:5 Erfolg gegen Mannschaftsführer Jochen Fischer den zweiten Punkt in den Einzeln für Rainbow zu. Somit mussten die Doppel die Entscheidung bringen. Sehr spannend entwickelte sich hier das erste Doppel. Zum Ende der Spielzeit stand es 4:4. Somit musste hier ein einziger auszuspielender Punkt die Entscheidung bringen. Pierre und Jose gelang es, gegen den Aufschlag von Thomas den Matchball abzuwehren. Frank und Patrick zeigten sich von den Niederlagen in den Einzeln unbeeindruckt und wuchsen im Doppel über sich hinaus. Am Ende behaupteten sie sich gegen die starken Oliver Humfeld und Ralf Wiemer mit 8:6. Durch diesen Erfolg hält das Rainbow-Team von Heinz Bienia weiterhin Anschluss an den Tabellenführer von der Stadtverwaltung.

Stadtverwaltung e.V.

- Focus Team 1992

6 : 0

Ist die Mannschaft der Stadtverwaltung in dieser Saison zu schlagen? Mit lediglich einem einzigen bisher abgegebenen Satz stehen sie verlustpunktfrei an der Tabellenspitze.



Es war wie immer ein faires und harmonisches Spiel mit einem herausragenden Einzel zwischen

Markus Bremkamp (li.) und Jörg Brechtken (re.). Die Partie zwischen den beiden war ein Match auf höchstem Niveau. Keiner konnte sich entscheidend absetzen, so dass folgerichtig der Tiebreak entscheiden musste. Den konnte dann Markus für sich entscheiden, wobei das Ergebnis mit 7:0 dann doch überraschend deutlich ausfiel. Jetzt muss Jörg wieder eine neue Siegesserie starten. Ganz bestimmt wird er sich bereits auf das Rückspiel freuen. Wie das Foto deutlich zeigt, hatten beide Spaß an diesem unglaublichen Spiel.

Auch die anderen Spieler der Stadtverwaltung waren in Topform. Frank Modest, Christoph Möllney und Marek Raczko gingen als sichere Sieger vom Platz. Markus und Christoph sowie Frank und Marek ließen auch in den Doppeln wieder nichts anbrennen. So wurde die Tabellenführung an diesem Spieltag weiter ausgebaut.

Mannschaftsführer Wilfried Schwetzel von Sport Hedtke freute sich über die ersten Punkte in der Saison. Sie waren verdient, aber auch hart erkämpft. Wilfried ging mit gutem Beispiel voran und punktete nach langen Ballwechselln mit 9:4 gegen Werner Geissler.



Ein sichtlich abgekämpfter und etwas enttäuschter Jochen Bauer von GKD. Hatte er soeben doch knapp mit 7:9 gegen Oliver Hunold verloren. Jochen, kein Grund zur Traurigkeit! Du bist gegen einen sehr starken Oliver, nach einem von beiden Seiten toll geführten Spiel, diesmal als zweiter Sieger vom Platz gegangen.

Giuseppe Matera setzte sich mit 9:4 gegen Volker Uhlenbrock und Axel Fischer mit 9:2 gegen Frank Kox durch. In beiden abschließenden Doppeln entwickelten sich spannende Ballwechsel. Am Ende gab es mit den Duo's von Sport Hedtke die verdienten Gewinner.

Herzlichen Glückwunsch auch vom Sportausschuss Tennis zu Euren Erfolgen. Wer diesmal zweiter Sieger wurde, bekommt bald wieder eine neue Chance. Durch den Spaß und die Bewegung haben wir alle gewonnen. Körper und Geist werden es uns danken!

Bleibt gesund!

